

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Arbre de Noël du couple présidentiel: les enfants des Forces de défense et de sécurité à l'honneur

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

DANS une ambiance féerique et sous un soleil radieux, le village de Noël s'est dressé, hier au Camp militaire de Baraka, à l'occasion du traditionnel arbre de Noël offert par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, et son épouse, Sylvia. À l'honneur, cette année, les enfants des Forces de défense et de sécurité.

Ils sont 8 500 à être choyés par le couple présidentiel, à quelques jours de la commémoration de la fête de la Nativité. 360 d'entre eux ont reçu leurs cadeaux au cours de cette cérémonie qui s'est déroulée en présence de nombreuses personnalités dont la Première ministre, Rose-Christiane Ossouka Raponda, et les membres du gouvernement. La distribution va se poursuivre dans les casernes et à l'intérieur du pays.

L'ambiance festive du village de Noël du camp Baraka a donné le ton de cette opération à grande échelle. Tous les ingrédients étaient réunis pour assurer des moments exceptionnels à ces tout-petits dont l'âge variait entre 2 et 10 ans. Plusieurs activités leur étaient offertes pour la circonstance, avec des espaces de jeu (toboggans, trampolines, etc.) et des attractions diverses, des ateliers d'initiation et de découverte d'art (photographie, peinture, maquillage), des stands dédiés à l'agriculture, à la gastronomie et à l'apprentissage des soins de premiers secours.

La lutte contre la violence en milieu scolaire étant l'un des chevaux de bataille du programme gouvernemental "Gabon Égalité", un espace réservé à la sensibilisation sur ce phénomène était également aménagé dans ce décor marqué par les couleurs blanche et rouge. Pour rendre ces festivités magiques, des mascottes des personnages mythiques de Disneyland (Mickey, Spiderman, Bugs Bunny, Daffy Duck, etc.) s'étaient mêlées à l'ambiance.

À l'œuvre tout au long de cette journée, les épouses des Forces de défense et de sécurité ont coordonné le rythme des activités.



Le tout-petits comblés par le couple présidentiel à quelques jours de la fête de Noël.

En accord avec les équipes de logistique et de la communication de la présidence de la République, ainsi que celles du Camp militaire Baraka.

L'instant magique pour les enfants a été l'arrivée majestueuse du couple présidentiel sur le site de ce village de Noël. Au rythme de la fanfare, mais également des sonorités de l'équipe de la régie. La visite des différents stands et la communion du chef de l'État et son épouse avec ces "petits anges" auront été les temps forts de cette cérémonie d'arbre de Noël. Pendant plusieurs minutes, la première dame a esquissé des pas de danse avec les tout-petits et s'est jointe à l'ambiance festive qui s'était déjà installée dans le "village" depuis la matinée.

"Remplis de joie, nos cœurs d'enfants vous expriment toute leur reconnaissance et souhaitent que Dieu vous bénisse abondamment pour ce geste de cœur", se sont exprimés ces enfants, au terme de la cérémonie.

La magie de Noël avait déjà commencé ainsi à opérer, avec ces moments de chaleur humaine et de divertissement. Chacun de ces enfants est reparti avec fermement sous le bras son cadeau et, surtout, heureux d'avoir eu le privilège d'être choyé par le couple présidentiel.

Tradition respectée!

F.S.L
Libreville/Gabon

UNE fois encore, l'arbre de Noël offert cette année par le couple présidentiel a tenu toutes ses promesses, consolidant ainsi une tradition jamais délaissée, toujours assurée et respectée au profit des tout-petits.

Ont eu le sourire 8 500 enfants des Forces de défense et de sécurité. Mais, toutes les autres couches sociales ont régulièrement retenu l'attention du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, et de son épouse, Sylvia. Dans les années antérieures, les enfants vivant avec un handicap moteur ou cérébral ont, par exemple, eu à bénéficier de ce geste de cœur du président de la République et de son épouse. En 2015, les meilleurs élèves des classes primaires des établissements de Libreville étaient à l'honneur. Tout comme l'étaient en 2017, les pensionnaires d'orphelinats (centres d'accueil pour enfants Arc-en-ciel de Sainte-Marie et d'Angondjé) et de maison de retraite (fraternité Saint-Jean à Sainte-Marie).



On a aussi souvenance qu'en 2019, les enfants internés au service de pédiatrie et de néonatalogie du Centre hospitalier universitaire mère-enfant fondation Jeanne-Ebory avaient reçu la visite, en de pareilles circonstances, de Papa Ali et de Maman Sylvia. En 2021, c'était au tour des enfants des person-

nels de santé et ceux issus des associations d'aides. Des exemples parmi de nombreux autres qui illustrent, à chaque fois, la magnanimité du couple présidentiel à l'approche de la Nativité. Un élan de cœur pour montrer que la chaleur humaine doit prévaloir au-delà de tout.